
Ratsherr Martini beantragt, den Tagesordnungspunkt 4 „Umwandlung von Tennenplätzen in 
Kunstrasenplätze; 1. Sachstandsbericht 2.  Antrag des FC Flerzheim e.V. auf Umbau des 
Tennenplatzes in Rheinbach-Flerzheim in einen Kunstrasenplatz“ von der Tagesordnung 
abzusetzen, da die Sitzungsunterlagen zu diesem TOP den Fraktionen nicht rechtzeitig zur 
Beratung am 13.11.2013 sondern erst am 14.11.2013  zugegangen seien und so keine Beratung 
möglich war. Es sei das in diesen Fällen übliche Verfahren. Der Vorsitzende, Ratsherr Beißel 
bestätigt dieses Verfahren grundsätzlich, ist aber der Auffassung, dass es sich hier um eine 
Angelegenheit handelt, die in dieser Form bereits in mehreren Fällen so beschlossen wurde und 
daher nicht unbedingt einer  intensiveren Beratung bedarf. Er lässt anschließend über den Antrag 
von Ratsherrn Martini abstimmen.  


